



Träume für Maus und Mafu

Kaufbeuren – Der dritte Teil der beliebten und erfolgreichen „Frau Maus und Herr Heinrich“-Inszenierungen der Kulturwerkstatt für die Aller kleinsten steht schon in den Startlöchern und beginnt genau dort, wo der zweite aufgehört hat. Maus und der Maulwurf Mafu sitzen in ihrem neuen Zelt und es wird langsam dunkel. In ihren Träumen wird ihre Fantasie lebendig und beginnt selbständig zu werden. Ob es den beiden gelingen wird diese wieder einzufangen? Eines ist jedoch sicher: Mit viel Spaß und großem Einfühlungsvermögen reisen sie mit den Zuschauern zusammen durch die Nacht und erfahren, dass niemand allein sein muss. Ein besonderes Licht- und Schattenspiel unterstützt die poetische, zauberhafte Atmosphäre, untermalt von Livemusik. Nicht nur für Kinder! Premiere ist am **9. Oktober um 17 Uhr im Theater Schauburg**. Weitere Vorstellungen finden dort am 10. und 11. Oktober jeweils um 15 Uhr statt. Karten sind erhältlich bei Wolfgang Engels Tabakwaren, Engels Genussreich, im Stadtmuseum Kaufbeuren, bei der Buchhandlung Menzel und an der Abendkasse Kulturwerkstatt, Ganghoferstraße 6 sowie online unter www.kulturwerkstatt.eu.

Foto: Kulturwerkstatt